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ALLEGATO ALLA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 33 DEL 

23/12/2019. 

Presidente: “Al punto 4 <Ricognizione periodica delle 

partecipazioni pubbliche ex articolo 20 D.Lgs.  19.08.2016 n. 

175 come modificato dal D.Lgs. 16.06.2017 n. 100. Approvazione> 

Relaziona il Sindaco Bottani Carlo. Prego “.  

Sindaco: “Grazie Presidente volevo aggiornare il Consiglio. 

Colgo l’occasione per aprire una veloce parentesi ma altrettanto 

significativa, perché il nostro impegno era quello di aggiornare 

il Consiglio comunale sullo stato avanzamento lavori per quanto 

riguarda la nostra rotatoria. Abbiamo due belle notizie. La 

prima sia il Provveditorato ai Lavori pubblici di Milano che la 

Regione Lombardia hanno dato parere favorevole - è già arrivato 

in Provincia - alla rotatoria di 69 metri. Se vi ricordate 

abbiamo investito, insieme all’Amministrazione Provinciale e mi 

permetto di ringraziare i dirigenti Giovanni Urbani, Antonio 

Covino e Paolo Agosti perché insieme a loro gli abbiamo sempre – 

Renata - appoggiati anche in situazioni non semplici quando un 

anno fa era più semplice dire facciamola da 50 metri, così 

l’avremmo probabilmente già finita (invece la responsabilità in 

modo responsabile non è facile e a volte non è facile e 

preferire la strada più lunga rispetto a quella più corta). Però 

siamo felici di annunciare al Consiglio comunale che anche 

Regione Lombardia ha accolto la rotatoria con diametro di 69 

metri e a breve verrà depositato entro i primi venti giorni di 

gennaio il progetto esecutivo, per poi andare a gara. E abbiamo 
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già parlato sia con Antonio Covino e sia con la dirigente Gloria 

Vanz e confidiamo che venga appunto effettuato il bando pubblico 

quanto prima, proprio perché tale è l’importanza di questa 

rotatoria e l’abbiamo voluta fare non solo per il presente: 

basta che andiamo verso Cremona per vedere la rotatoria di 50 

metri e vedrete che i guard rail sono tutti rovinati e non sono 

rovinati a caso, ma perché con i 50 metri soprattutto i TIR 

hanno grandi difficoltà di manovra. Di conseguenza invece le 

dimensioni della rotatoria di Campitello di Marcaria, è quella a 

noi più consona, simile e vicina. Perché la differenza tra 

quella della rotatoria di Campitello di Marcaria e la nostra è 

che quella è stata effettuata con liquidità del Comune e 

dell’Amministrazione provinciale, invece, la nostra sarà 

effettuata con risorse del Comune per 250.000 euro (già versati 

il 30 giugno scorso) e 750.000 euro direttamente dal Governo e 

Regione Lombardia per il <Progetto Lombardia> destinati 

esclusivamente alla rotatoria di Grazie, e quindi, essendo 

denaro dato dalla Regione e dal Governo, si è dovuto fare il 

passaggio in Provveditorato e in Regione Lombardia per avere 

l’okay. Questo ha dilatato i tempi sia per quanto riguarda 

l’intervento del Provveditorato e quindi le dimensioni hanno 

determinato cinque volte il passaggio davanti al CTA, alla 

Commissione ministeriale e alla fine il risultato ci ha dato 

ragione con grande umiltà ma altrettanta determinazione. Quindi 

confidiamo adesso che gli uffici della Provincia accelerino 

questa partita perché adesso la partita è esclusivamente nelle 
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mani della Provincia per terminare, ma confidiamo che a 

primavera possano iniziare i lavori.  

Per quanto riguarda questo punto, Presidente, abbiamo la 

ricognizione periodica: è esclusivamente un adempimento di 

legge. Ricordo che una presa d’atto per quanto riguarda anche la 

nostra Revisore dei Conti Silvia Daccò. Noi abbiamo tre 

partecipazioni in modo particolare APAM SPA per il 2,51 per 

cento, TEA SPA per 3,17 e SIEM SPA per 2,94 per cento, grazie”. 

Presidente: “Grazie! chi vuole intervenire su questo punto alzi 

la mano, altrimenti passiamo alla votazione. Prego Ferrari”. 

Ferrari: “ Solo per chiedere al Sindaco una specificazione 

perché non sono a conoscenza di questa cosa e pur sapendo che 

qui stiamo parlando di partecipazioni quindi quelli che sono a 

società e quindi quelle che sono le partecipazioni ai consorzi 

non sono oggetto del piano, però, sono inseriti nella relazione 

allegata anche le partecipazioni ai consorzi e in particolare è 

inserita la partecipazione al Consorzio Progetto Solidarietà che 

è il Consorzio per i Servizi Sociali per la tutela  del Piano di 

Zona e che è noto. Ecco chiedevo, siccome abbiamo una 

partecipazione anche dello 0,08 nel Consorzio Energia Veneto, 

chiedevo che Consorzio era? Solo per sapere così di cosa si 

occupava questo Consorzio di cui siamo soci grazie. Poi il mio 

voto sarà favorevole perché è una presa d’atto”.  

Presidente: “Prego signor Sindaco”.  

Sindaco: “Allora per quanto riguarda le nostre le posizioni sono 
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contento di avere all’interno dei vari consigli di 

amministrazione persone della nostra città. Penso al piano di 

area cioè al Piano di Zona dove abbiamo l’Assessore Angela 

Giovannini. Al Consiglio provinciale abbiamo la nostra 

consigliera provinciale, consigliere comunale con delega, Renata 

Riva. Penso al Consorzio di Bonifica dove abbiamo la presenza 

dell’assessore Luigi Gelati. Questa presenza, ma penso al Parco 

del Mincio dove non abbiamo esponenti diretti ma un rapporto 

tale con il presidente e la direttrice del Parco del Mincio che 

sono assolutamente di famiglia. Quindi per quanto riguarda il 

Consorzio Progetto Solidarietà più utili 9,54 per cento c’è 

appena stato Angela un Consiglio, un’Assemblea. Il nostro 

vicesegretario Luca Zanetti ha redatto il nostro documento e ci 

dice <che anche l’anno scorso vi era questa piccolissima 

partecipazione che praticamente dovrebbe riguardare Energia 

Solidale; dopo la partecipazione è talmente piccola che 

onestamente esiste ma ci auguriamo che col tempo finisca>. Come 

avevamo qualche anno fa la presenza del ASEP a Porto Mantovano 

avevamo una percentuale minima e l’abbiamo alienata”.  

Presidente:” Non ci sono altri interventi? Allora mettiamo in 

votazione il punto 4”. 


